

・しいの木学級からのメッセージ

先週はズームでみなさんの元気な顔を見ることができてとてもうれしかったです。はやくみんなに会って勉強したり、遊んだりしたいと心から思いました。今週も楽しみににしていますね。

課題の提出も見させてもらいました。それぞれがんばっていることが伝わってきました。今週も課題が出ています。あと少し頑張りましょう！！

「しいのき」であいうえお作文を作ってみましたか？先週は考えつきませんでした・・・今週は考えてみました。

し 小学校生活が

い いよいよ始まるよ

の 乗りこえて

き 教室で笑顔で会いましょう

しいの木学級 担任 松永 由貴

先週は、zoomや特別登校でしいの木学級のたくさんの人の顔を見ることができてうれしかったです！先生は小学生の頃、「もしテレビ電話が発明されたら、いつでも友達に会えるのにな〜」と思っていました。今ではこんな風に当たり前でテレビ電話ができる時代になりましたね。今みなさんが「こんなものがあたらな〜」と思っているもの、もしかしたら大人になったらあるかもしれません。未来が楽しみです！

しいの木学級 担任 三村あゆみ

休校になってから、教室ではなくてしょくいん室で仕事をする時間がふえました。なので、しょくいん室のつくえをきれいにしよう心がけています。学校の先生の中で1番つくえがきれいになることをめざしています。ささいなことでも、1番になれるとうれしいものです。みんなはどんな1番になったことがありますか？家ぞくの中で1番早おき！クラスで1番あいさつが元気！どんなことでもいいので自分の1番を見つけてみてください。

しいの木学級 担任 菅原 孝道

5月もあと少しですね。みんなの協力のおかげで、いっしょに勉強できる日が近づいています。zoomのホームルームでは、みんなのえがおが見られて、すきなことやがんばりたいことなども知れて、とてもうれしかったです。もっとたくさんお話したくなりました。宿題もがんばっていますね。先週は先生も5年生の図工の宿題をやってみました。どんな作品ができたのか、みんなの作品を見るのが楽しみです。

しいの木学級 担任 上澤 夏那